

# Nuevos cursos de formación de alta dirección

El Centro de Estudios Superiores Empresariales de CEOE-CEPYME Guadalajara ha organizado, para este primer semestre, cinco nuevos cursos dirigidos a los mandos intermedios de las empresas de la provincia de Guadalajara

M.S.M./Guadalajara

El Centro de Estudios Superiores Empresariales de CEOE-CEPYME Guadalajara dio a conocer en el mes de febrero su programación para el primer semestre del año. Meses en los que se impartirán cinco cursos de alta dirección, dirigidos a los mandos intermedios de las empresas.

Una formación de alta calidad dirigida a mejorar la cualificación en vistas a la salida de la crisis para que las empresas de la provincia de Guadalajara ganen en competitividad y calidad y, así, volver a posicionarse en un buen lugar cuando se de por finalizada la crisis económica.

## Presentación

Pedro Hernández Berbería, vicepresidente primero de CEOE-CEPYME Guadalajara, junto con la diputada Ana Fabián, ha sido el encargado de presentar estos nuevos cursos de formación de alta dirección. Así, durante este primer semestre los cursos que el Centro de Estudios Superiores Empresariales de

**El coste de los cursos están bonificados a través de las cuotas a la Seguridad Social**

**La temática de los cursos se eligen en función de la demanda de las empresas**

CEOE-CEPYME Guadalajara va a impartir son; Comunicación y trabajo en equipo, Gestión tributaria en la empresa: novedades fiscales 2010, Como aumentar las ventas. Programa para la mejora de los resultados de la venta, Gestión del cambio en las orga-



Ade más de los cursos del primer semestre, el Centro de Estudios ya está preparando los que se darán a final de año./ Marta Sanz

nizaciones y Dirección de equipos de alto rendimiento.

Todos estos cursos de alta dirección, CEOE-CEPYME Guadalajara ha puesto como objetivo acercar una formación, de la más alta calidad, a través de ponentes de primer nivel y de las más prestigiosas escuelas de negocio a precios muy competitivos y que tienen la opción de que parte del precio se puede bonificar por las cuotas a la seguridad social y, todo, sin tener que salir de la provincia de Guadalajara.

Unos cursos de alta dirección que como bien ha apuntado Pedro Hernández Berbería, vicepresidente de CEOE-CEPYME Guadalajara, “se eligen en función de la demanda de las empresas” y es que para confeccionar el programa de cursos se pregunta a los propios directivos y mandos intermedios sus inquietudes y así poder hacer cursos que realmente sean útiles a las empresas alcarreñas.

## Apoyo institucional

La realización de estos cursos es posible gracias al apoyo y colaboración de la Diputación Provincial y el Ayuntamiento de Guadalajara. Instituciones que desde el primer día han fomentado la formación y todas las iniciativas de este tipo que se han desa-

## CURSOS

\* **10-marzo;** COMUNICACIÓN Y TRABAJO EN EQUIPO

\* **24-marzo;** GESTIÓN TRIBUTARIA EN LA EMPRESA: NOVEDADES FISCALES 2010

\* **21-abril;** CÓMO AUMENTAR LAS VENTAS: PROGRAMA PARA LA MEJORA DE LOS RESULTADOS DE LA VENTA

\* **19-mayo;** GESTIÓN DEL CAMBIO EN LAS ORGANIZACIONES

\* **2-junio;** DIRECCIÓN DE EQUIPOS DE ALTO RENDIMIENTO

rollado y planteado desde la patronal alcarreña.

Todos estos cursos, que tienen un coste de entre 150 y 200 euros, se pueden gestionar como bonificado mediante las cuotas a la Seguridad Social, por lo que al final, una formación de alta calidad, sin tener que desplazarse fuera de Guadalajara, termina siendo a coste cero, tanto para el trabajador como para el empresario.

## Objetivos

Cada curso, dependiendo de su programa tiene unos objetivos concretos; en el de comunicación está la de ver las cosas desde otra perspectiva, mientras que en el de gestión tributaria se perseguirá

dominar las diversas modalidades de tributación existentes para cada impuesto, así como prestar la mayor atención y saber escuchar al cliente en el curso de como aumentar las ventas.

Por su parte, en el curso de gestión del cambio uno de los principales objetivos que se alcanzarán con las ponencias será el de ser conscientes de los continuos cambios que sufren las organizaciones y saber afrontar los nuevos retos.

Para poder acceder a toda la información y los requisitos de inscripción de los cursos, se puede descargar el folleto informativo en [www.ceoeguadalajara.es](http://www.ceoeguadalajara.es) o llamar al 949-21-21-00 Ext. 128 en la persona de contacto Esteban Soriano.

## CEOE e Ibercaja firman un nuevo convenio de colaboración

E. de G./Guadalajara

Agustín de Grandes, presidente de CEOE-CEPYME Guadalajara y José Morales, director territorial Madrid Este-Guadalajara de IberCaja, han rubricado esta mañana un convenio de colaboración, con un año de duración, donde la formación y la organización de foros tendrá un lugar destacado y que se llevará a cabo a través de Ibercide (Centro de Formación para la Empresa) de su Obra Social y Cultural.

Así mismo, tras esta firma, los socios de la Confederación de empresarios de Guadalajara podrán acceder a ofertas y servicios en condiciones más favorables.

Así, IberCaja pone a disposición de los socios de la Patronal alcarreña su servicio de IberCaja Empresas, donde los empresarios podrán encontrar un servicio especializado y personalizado que les de una solución global a sus necesidades financieras. Además, estos empresarios podrán ser usuarios del servicio IberCaja directo negocios, donde podrán realizar todas sus operaciones, de forma on-line, y con los máximos niveles de seguridad.

Algunos de los servicios de los que se podrán beneficiar los socios de CEOE-CEPYME Guadalajara tras la firma de este convenio de colaboración son los productos de ahorro, de financiación, seguros, comercio exterior, medios de pago o cobertura de tipos de interés, entre otros.

Además y, como aspecto destacado, con la rúbrica, IberCaja, como entidad colaboradora del Instituto de Crédito Oficial (ICO), pondrá a disposición de los socios de la Confederación de empresarios, que reúnan los requisitos exigidos, la posibilidad de financiar inversiones contempladas por esta institución.

## Formación

Tanto IberCaja como CEOE-CEPYME Guadalajara, ven en la formación una herramienta de futuro para salir reforzados de la crisis. Por este motivo IberCaja y la Patronal alcarreña van a colaborar en la programación para el curso 2009/2010 de los cursos de alta dirección que se imparten en el Centro Cultural de IberCaja.